

NOTA DE PRENSA

Arquidiócesis de Panamá celebrará la Misa Crismal y apertura del Jubileo de su Centenario

La Arquidiócesis de Panamá celebrará el próximo martes 31 de marzo de 2026 la solemne Misa Crismal y la apertura oficial del Jubileo del Centenario Arquidiocesano, en la Basílica Catedral Santa María la Antigua, a las 10:00 de la mañana.

El Arzobispo Metropolitano de Panamá, Monseñor José Domingo Ulloa Mendieta, O.S.A., ha invitado al clero, la vida consagrada, agentes de pastoral y fieles laicos a participar en esta celebración que marca un momento histórico para la Iglesia panameña.

Como preparación a esta celebración jubilar, es día antes de la celebración se realizará una peregrinación que partirá a las 9:30 de la mañana desde el Convento de Santo Domingo hasta la Basílica Catedral Santa María la Antigua, como signo de fe, comunión y acción de gracias por los cien años de vida pastoral y misionera de la Arquidiócesis de Panamá.

Igualmente, para favorecer la preparación espiritual de los fieles, se ofrecerá el sacramento de la reconciliación desde las 8:30 de la mañana en los templos del Casco Antiguo, entre ellos la Basílica Catedral Santa María la Antigua, la Iglesia San José, la Iglesia Nuestra Señora de La Merced, el Oratorio San Felipe Neri, la Iglesia San Francisco de Asís y la Iglesia Santo Domingo.

Ese día se gana la indulgencia plenaria, al cumplir con los requisitos establecidos por la Iglesia: confesión sacramental, comunión eucarística, oración por las intenciones del Papa y el desapego total de cualquier pecado, incluso venial.

Monseñor Ulloa ha señalado que la apertura del Año Jubilar en la celebración de la Misa Crismal, ha sido elegido porque es el momento en que toda la Iglesia particular se reúne en torno a su pastor, sus sacerdotes y del pueblo de Dios, signo visible de unidad y comunión eclesial.

Durante esta celebración litúrgica, el Arzobispo de Panamá consagrará el Santo Crisma y bendecirá los óleos de los catecúmenos y de los enfermos, que serán utilizados durante todo el año en la administración de los sacramentos en las parroquias. Asimismo, los sacerdotes renovarán sus promesas sacerdotiales, reafirmando su entrega al servicio de Dios y del Pueblo de Dios.

Monseñor Ulloa exhortó a todas las parroquias, movimientos, pastorales, comunidades religiosas e instituciones eclesiales a participar activamente en esta celebración histórica, como signo de comunión y renovación del compromiso evangelizador.

El Jubileo del Centenario de la Arquidiócesis busca ser un tiempo de gracia, memoria agradecida y renovación misionera, bajo la protección de Santa María la Antigua, patrona de Panamá.

Panamá, 12 de febrero de 2026.